
　※４年ぶりに開催された向野地区新年互礼会の様子

向野地区の人口 ３２５人

男性 １５２人

女性 １７３人

世帯数 １３５戸

(H31.２月末現在)

（284人）

（134人）

（150人）
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１０組１５名の参加で３月１７日に行われました。

１月２５日と３月9日の両日に、今原浄土寺線と薫石線で支障木の伐採作業が行われました。

自治協四役と作業員の延べ１２人が道路にはみ出している雑木や竹を機材を使用して伐採、片

付けをし作業を終了しました。今後も支障のある個所や地区がありましたらふるさと館まで連

絡をしてください。

市道支障木伐採事業

椎茸駒打ち体験会



本年度最後のグラウンドゴルフ大会が悪天候のため一週間延期され３月３日に開催されました。こ

の日はコンディションも良くホールインワン賞が過去最高数となりました。参加者は４０人で、

皆さん和気あいあいとプレーを楽しんでいました。上位入賞者は以下のとおりです。

優勝 佐藤 一美さん ２位 阿部香代子さん ３位 阿部とみ子さん

向野老人クラブの皆さんが年明けに植えたチューリップや葉牡丹が「ふるさと館」前に

て満開を迎えています。是非見に来てください。

グラウンドゴルフ大会

向野老人クラブ



今日で３月も終わり明日からは４月です。ソメイヨシノが散り始める頃にはランドセルを背負っ

た新一年生が誕生します。向野小学校が閉校して８年が経ち地元で見ることが出来なくなり一抹

の寂しさを感じますが、入学だけでなく各年代でも卒業があり、また新たな道に進む時期でもあ

ります。私事で恐縮ですが４２年務めた現職を今日をもって退職します。コミュニティセンター

に勤務して４年間を無事に過ごすことが出来たことを紙面をお借りしお礼申し上げます。着任と

同時に新型コロナウイルス感染が拡大し、次々と行事が中止となり、歯がゆい日々が続きました

が一昨年の後半からは徐々に活動が再開され、少しは地域のお役にたてたかなと自負しています。

私は卒業しますが４月１日からは新センター長として友岡政博さんが入学（着任）します。私同

様に変わらぬ御協力をお願いします。地域の皆さん本当にありがとうございました。(y.ura）

４月１７日（水）19：00 第６回自治協役員会

５月１２日（日）18：00 Ｒ６年自治協定期総会

今後の行事予定

２月10日～3月10

日の1か月間、観

光協会主催の「ひ

いなめぐり」に今

年初めて、向野ふ

るさと館を特別展

示会場として参加

し延べ59名の来場

者がありました。

きつき「ひいなめぐり」へ初参加

回覧板を通じて5軒、7セットのお雛様（段飾り）と3体の人形の提供がありました。来年

も参加しますので眠っている人形がありましたらふるさと館までご連絡下さい。


